



Pressemitteilung #01 | Juni 2023

## **CISALPINA CLASSIC RACE: EINE NEUE ERFAHRUNG**

**Die von Classic Paddock ins Leben gerufene Veranstaltung, die vom 24. bis 26. August 2023 stattfindet, definiert das Konzept eines Gleichmässigkeitsrennens neu, indem sie einzigartige und innovative Elemente in einem Gebiet, dem Aostatal, einführt, in dem sich Kultur, Geschichte, Tradition und Meisterwerke der Natur mit Eleganz und Raffinesse vereinen.**

Das Cisalpina Classic Race ist ein Motorsporterlebnis auf höchstem Niveau, das durch die Erfahrung des Veranstalters, Roberto Crugnola, Geschäftsführer und Gründer von Classic Paddock, der zusammen mit Riccardo Aspesi ein Format entwickelt hat, das das Bekannte durchbricht und innovative Elemente und völlig neue Szenarien einführt. Den Anfang macht die unvergleichlich schöne Etappe durch das Aostatal, dessen Strassen und vor allem dessen Pässe: Die Teilnehmer des Cisalpina Classic Race werden fünf von ihnen zwischen dem 1'640m hohen Col de Joux und dem 2'469m hohen Colle del Gran San Bernardo überqueren.

Die in zwei Etappen aufgeteilte und knapp 500 Kilometer lange Strecke hat als Start- und Zielort das malerische Dorf La Salle, einen alten Weiler, der in eine Atmosphäre von Ruhe und natürlicher Schönheit getaucht ist, in einer bezaubernden Lage an sanften Hängen und umgeben von Obstgärten und Weinbergen. Dort befindet sich der Ausgangsort des Cisalpina Classic Race in den eleganten Räumlichkeiten des Mont Blanc Relais, wo die Teilnehmer für die Dauer der Veranstaltung untergebracht sind und wo sie vom Zeitpunkt des Check-ins bis zum Sonntagnachmittag das in den Fels gehauene, eindrucksvolle Spa nutzen können.

Die Wettbewerbskomponente des Cisalpina Classic Race basiert auf mehr als 100 Wertungsprüfungen und mehreren Durchschnittsprüfungen, welche als Schlauchprüfungen ausgelegt sind. Es wird ein anspruchsvolles, aber nicht gestresstes Rennen sein, das sowohl den Zeitenprofis als auch den Anfängern Spass macht und auch den Ambitionen der wettbewerbsfähigsten ausländischen Teams gerecht wird. Für den Fall, dass das eigene Auto kaputt geht, stellt die Organisation drei Oldtimer zur Verfügung, um das Erlebnis Cisalpina Classic Race fortsetzen zu können.

Das Cisalpina Classic Race ist eine Superclassica im Aci Sport-Kalender für historische Fahrzeuge und Youngtimer bis Baujahr 1990 und gilt für die neu geschaffene italienische Meisterschaft Great Events für moderne Supercars und GT-Fahrzeuge. Die administrative und technische Abnahme findet am Donnerstag, 24. August, statt. Am darauffolgenden Tag, Freitag, 25. August, startet die erste Etappe und am Tag darauf folgt der zweite, entscheidende Teil des Rennens, welcher mit dem Galadinner und der Preisverleihung seinen Höhepunkt findet. Am Sonntag schliesslich nur noch Entspannung und Umarmungen.

Für Informationen und Anmeldung: [cisalpinaclassicrace.it](https://www.cisalpinaclassicrace.it)

